ACTA DE LA PRIMER REUNIÓN COLEGIADA DE PROFESORES QUE DESARROLLAN ACTIVIDADES ACADÉMICAS EN LA LICENCIATURA EN EDUCACIÓN 2014. CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE 2015-B.

En la Ciudad de Durango, Dgo., siendo las dieciséis horas con dieciocho minutos (16:18) del día veinticinco (25) de Septiembre del dos mil quince (2015), en el Aula B-13 del Edificio "B" de la Universidad Pedagógica de Durango, se realizó la primera reunión colegiada de la LICENCIATURA EN EDUCACIÓN 2014 de esta Institución, con la asistencia de Dra. Dolores Gutiérrez Rico, Secretaria Académica, Mtro. Jesús Flores García, Coordinador de Docencia, Mtro. Juan Saucedo Bardan, Coordinador de Licenciatura en Educación 2014, Mtra. Alicia Gómez Beltrán, Mtro. Omar David Almaraz Rodríguez, Dr. Wenceslao Ayala Aros, Mtro. Martin Barragán Valencia, Mtro. Netzahualcóyotl Bocanegra Vergara, Mtra. María Caridad López Marrufo, Mtra. María Eva Manqueros Vargas, Mtra. Mónica Rodríguez Avitia, Mtro. Rogelio Aarón Sariñana Flores y Mtra. Ruth Villanueva García.

Se hace la instalación de la sesión, la cual se desarrolló conforme al siguiente orden del día:

- 1. Registro de asistencia
- Lectura de minuta de la reunión anterior.
- 3. Programa de tutorías
- 4. Antologías pendientes
- 5. Inasistencias irregulares
- 6. Varios

Se pasó lista de asistencia a maestros convocados a reunión para que registraran su asistencia, de los 20 convocados solo asistió 12 y el coordinador de la Licenciatura en Educación 2014,

El Mtro. Juan Sucedo da la bienvenida a todos los docentes presentes y comenta que el primer punto a tratar es Programa de Tutorías, cede la palabra a la Dra.

Dolores Gutiérrez Rico, Secretaria Académica de la Universidad Pedagógica de Durango.

La Dra. Lolita Gutiérrez Rico, les presentó a los asistentes el proyecto preliminar de tutorías, este programa se presentará ante el Consejo Académico, máximo órgano de la Universidad Pedagógica de Durango, para que lo analicen.

La maestra dio una breve explicación de lo que se tratará este programa, comentó que se decide poner en práctica este proyecto, basándose o tomando como referencia los Programas Institucionales de Tutorías, una propuesta de la ANUIES, para su organización y funcionamiento de las instituciones de Educación Superior. Ya que está preocupada por las diferentes problemáticas que está enfrentando la Universidad Pedagógica, entre ellas los intereses diferentes a su asistencia al plantel (como académico, relaciones sociales, el ocio entre otros), se tiene hábitos muy pobres en el estudio y administración de tiempo, la violencia en el entorno, distractores tecnológicos, problemas de salud, embarazos no deseados, todas estas necesidades, entre otras, reflejan la necesidad que tiene esta universidad de elevar la calidad en el proceso formativo, con el fin de asegurar la permanencia, egreso y titulación, garantizando su formación integral.

Esto con el fin de asegurar una formación personal y profesional para que los alumnos tengan herramientas para responder a todo reto que se les presente.

También comentó que este programa ya se implementó en la LIE, en cual tienen una gran ventaja porque cuentan con asesoría personalizada con las psicólogas del Departamento de Psicopedagogía. Se pretende incluirlo en la Licenciatura en Educación 2014, apoyándose de los maestros, ya que no cuentan con personal suficiente en el departamento psicopedagógico, pero se trabajará en conjunto, si por alguna razón el tutor detectara alguna señal de alarma en el alumno éste se los hará saber de inmediato al Departamento de Psicopedagogía para que realicen su evaluación y de haber necesidad se canalizará a la instancia correspondiente.

Comenta que por el momento el programa de tutorías estará integrado de la siguiente manera:

Secretaria Académica, Coordinación del PIT, Coordinación de Docencia, Coordinación de Investigación y Posgrado, Cuerpo de Tutores y Departamento de Psicopedagogía. El Director General será el encargado de entregar la asignación del tutor.

Por el momento se está trabajando sólo con 4 grupos de la licenciatura en Educación 2014 y 5 de la Licenciatura en Intervención Educativa.

Con respecto a esta presentación la Maestra Ruth y Rogelio comentan del caso de estudiantes de la Universidad que viven en la casa del estudiante, a lo que la Dra. Lolita comenta que ya están detectados y se les tramitará una beca, que así como este ese caso hay muchos estudiantes que en ocasiones no tiene ni para el camión.

Terminada su presentación la Dra. Lolita cede la Palabra a la Maestra Cynthia Ramírez, quien les dio a conocer en qué consiste este proyecto, mediante una presentación en la que incluye: Misión, Visión, Objetivo General, antecedentes, cuerpo de tutores, estructura orgánica, documentos oficiales que cubre las acciones PIT (Programa Institucional de Tutorías).

Terminada la presentación de la Mtra. Cynthia el Mtro. Juanito le cede la palabra al Mtro. Jesús Flores, para que revisara el punto 5 de la orden del día, al cual el Mtro. Flores solo los invitó a que cubrieran sus grupos, según está programado, ya que algunos estudiantes vienen de muy lejos y le parece una falta de respeto y de consideración hacia esos alumnos.

También comenta que ya detectaron que dos grupos se han retirado por influencia de un maestro y esto no está bien ya que los demás maestros se presentan y no están enterados de la ausencia del grupo, los invita a que si esto sucede que por favor mínimo les avisen a los demás maestros para que puedan prever estas situaciones.

Con respecto al 4to. Punto el Mtro. Juanito solicita el apoyo de los maestros para ir entregando el material a la Secretaria Académica para empezar a diseñar las antologías.

ACUERDOS.

Los maestros entregarán conforme vaya pasando el semestre las lecturas y actividades, para ir diseñando la antología.

Se da por terminada la reunión siendo las dieciocho horas con diecinueve minutos (18:19) del mismo día.

Firmando al calce los asistentes.

ATENTAMENTE

Mtro. Jesús Flores García Coordinador de Docencia.

Mtro. Juan Saucedo Bardan

Mtro. Martin Barragán Valencia

Mtra. Alicia Gómez Beltrán

Mtro. Netzahualcóyotl Bocanegra

Vergara

Mtro. Omar David Almaraz Rodríguez

Mtra. María Caridad López Marrufo

Dr. Wenceslao Ayala Aros

Mtra. María Eva Manqueros Vargas

Mtra. Mónica Rodríguez Avitia

Mtro. Rogelio Aarón Sariñana Flores

Mtra. Ruth Villanueva García.